



A la comunidad universitaria del Plantel Azcapotzalco

Ante la suspensión de labores, ocurrida a partir del lunes 27 de agosto, la Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades expresa a la comunidad universitaria del plantel Azcapotzalco su plena disposición para colaborar en la solución de los problemas que un grupo de alumnos ha manifestado. Para ello, reafirma su compromiso con un diálogo respetuoso de las diferencias e incluyente para escuchar, valorar y consensuar, en el marco de la legislación universitaria, las propuestas que nos permitan reestablecer las actividades académicas a la brevedad. Por el bien de más de 12 000 estudiantes, que han depositado sus esperanzas en la formación académica para realizar su proyecto educativo y de vida, debemos poner nuestro mejor empeño para recuperar la normalidad institucional en nuestro querido plantel: el CCH Azcapotzalco.

En consecuencia, desde este momento se propone establecer la mesa de diálogo correspondiente y se informa a los alumnos y profesores que el día de hoy se integró la Comisión Intermedia de Horarios, en la dirección General del Colegio, para asignar a todos los grupos el profesor correspondiente.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Miércoles 29 de agosto de 2018

DR. BENJAMÍN BARAJAS SÁNCHEZ
Director General del Colegio de Ciencias y Humanidades